

## 20年度ふるさと納税 16人から温かい寄付 内子ふるさと応援寄付金

20年度から始まった「内子ふるさと応援寄付金」に県内外の皆様から貴重な寄付が寄せられました。20年度中に寄せられた寄付は16件、総額百万561円となっております。寄付の公表に同意を得られた皆様のみ、次のとおりご紹介いたします。

現在、寄付金は「エコロジータウン内子ふるさと応援基金」に積み立てており、今後、内子町の美しい景観や環境の整備、まちづくりのために活用していきます。

皆様から寄せられたご厚意に比べられるよう、これまで以上に良いまちづくりを目指して共に取り組んで行きます。

なお、同寄付金の受け付けは随時行っています。

【問】内子町役場 総務課  
行政財政班 総合調整係  
☎(0893)44-2111

### 【20年度寄付者】(受付順)

- ◆ 神本 雄司 様
- ◆ 奈良県大和郡山市
- ◆ 河内 正志 様
- ◆ 大阪府大阪市
- ◆ 坂井 晴雄 様
- ◆ 香川県高松市
- ◆ 請川 清美 様
- ◆ 愛媛県伊予郡松前町
- ◆ 福岡 正和 様
- ◆ 香川県高松市
- ◆ 武智まりえ 様
- ◆ 三重県鈴鹿市
- ◆ 竹下 景子 様
- ◆ 東京都渋谷区
- ◆ 西野 祐司 様
- ◆ 愛媛県松山市
- ◆ 小玉 孝誠 様
- ◆ 愛媛県伊予郡砥部町
- ◆ 上野 元一 様
- ◆ 愛媛県松山市
- ◆ 井上 哲男 様
- ◆ 千葉県流山市
- ◆ (和光産業株式会社代表取締役)  
上田 哲義 様
- ◆ 大阪府大阪市
- ◆ 松本 茂政 様
- ◆ 兵庫県伊丹市



④立川地区(国道56号沿い、立川橋付近)  
⑤立石地区(立石自治会館前)

## 初夏の風に乗って 今年も元気に泳いでます 立川地区、立石地区にこいのぼり

初夏の恒例となった立川地区および立石地区のこいのぼりが、今年も飾り付けられました。

それぞれ、下立山区および下立山天王クラブ(宮内進代表)、立石自治会(宮田浩志会長)が中心となり、地域の人たちから不要になったこいのぼりを譲り受けて実施しています。

立川地区のこいのぼりは今月10日まで、立石地区は下旬まで飾られるということです。

## 内子産ワイン製造目指し 山ぶどうの苗木を植樹 うちこグリーンツーリズム協会

内子町は昨年11月、構造改革特別区域計画「果実酒特区」に認定されました。これを受け、うちこグリーンツーリズム協会(藤瀨利通会長)は3月31日、内子産ワインの製造を目指し、国営麓団地Ⅱ内子18第2・10号の畑に山ぶどうの



賞状を手に。三原施設長

県内で、地域社会の歯科保健の向上にすぐれた業績があった個人や団体に贈られる「愛媛県歯科保健文化賞」の表彰式が4月18日、松山市内で行われ、特別養護老人ホームみどり苑(三

苗木30本を植えました。今年度中に酒類製造免許を取得し、3年後を目途に商品化を進める予定。藤瀨会長は「将来はオーナー制なども取り入れ、宿泊と合わせたワイン造り体験なども行っていきたい」と期待をふくらませています。



「ワイヤー」につるを固定する山崎廣義さん。苗木は町内に自生する木を探し、接ぎ木などで育てた。

## 口腔ケアで入所者を健康に 県歯科医師会会長賞を受賞 特別養護老人ホームみどり苑

原三津夫施設長)が「愛媛県歯科医師会会長賞」を受賞しました。

同苑では、平成12年から口腔ケア委員会による勉強会を開き、食事前に口腔鏡体操を行ったり、食堂に鏡

付き洗面台を設置しケアしやすい環境を整えたりするなど、積極的な取り組みを行ってきました。その結果肺炎による入院者数減少などの効果が現れています。

三原施設長は「職員の頑張りの成果です」と受賞を喜んでいました。

## 定額給付金の申請はお済みですか

4月10日現在、該当者7,370件のうち6,337件の申請を受け付けました。申請がまだの方は、お早めに手続きをお済ませください。

申請期限 9月28日(月)まで  
申請窓口 内子町役場本庁、内子分庁、小田支所のいずれか  
受付時間 平日(土・日・祝日以外)の午前8時30分～午後5時30分

【問】内子町役場 総務課 行政財政班  
☎(0893)44-2111

## お世話になります 行政相談委員さん

総務大臣より4月1日付けで、次の皆さんがわたしたちの町の行政相談委員に委嘱されました。(敬称略)

氏名 (居住区)	担当地区	電話番号	新・再任の別
源田 恒雄 (護国)	内子	(0893)44-3788	再任
和田 親人 (上町)	五十崎	(0893)44-4094	再任
下元 和子 (小田上)	小田	(0892)52-2061	新任

## 見晴らし抜群 気晴らしにどうぞ 北深地区に展望台

北深地区・深谷に住む大宮武重さんがこのほど、ご自身が持つ畑のそばの高台に展望台を設置しました。晴天の日には、緑豊かな山並みとたばこ畑が広がる美しい農村景観を楽しむことができます。

風景を見てほしい」と自費で展望台を建設。多くの人が訪れてくれることを楽しみにしています。



風景を見てほしい」と自費で展望台を建設。多くの人が訪れてくれることを楽しみにしています。



④展望台からの眺め ⑤ログハウスの展望台を造った大宮さん